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REQUERIMENTO 0451/2021

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, junto à
Secretaria de Obras e à CCR SPVias, informações sobre a possibilidade da construção de um novo
trevo na SP-258, rodovia Dr. Francisco Alves Negrão, no km 282, acesso ao município de Itapeva,
visando a prevenção de acidentes e organização do trânsito em geral.

JUSTIFICATIVA

Trata-se do primeiro acesso à Itapeva, logo após o posto da Polícia Rodoviária, para os veículos
oriundos do leste do estado através da SP-258. É de conhecimento público que esse trevo já se
tornou ineficiente em sua função, uma vez que o fluxo de veículos que se utilizam diariamente do
mesmo aumentou exponencialmente nos últimos anos. O principal problema está no fato de se
tratar de um cruzamento em nível, o que torna iminente o risco de acidentes no local,
principalmente em horários de pico. Além de se tratar de um dos principais acessos à cidade, tal
trevo também dá acesso ao Anel Viário Mario Covas, que liga a SP-258 à SP-249 Rodovia Pedro
Rodrigues Garcia, e por isso, o tráfego diário de veículos de grande porte no local é intenso.
Também, existe um agravante para os veículos oriundos do Anel Viário, que é a existência de
declive acentuado e de curva fechada com acentuada inclinação horizontal na alça de acesso ao
trevo em questão. Ainda, existe uma valeta de grande profundidade lateralmente a essa alça. Nos
últimos meses vários acidentes com caminhões de grande comprimento ocorreram no local
justamente por essas características dessa alça de acesso. Além do óbvio risco de ferimentos e/ou
perdas de vidas nesses acidentes, é de conhecimento público o prejuízo que isso gera ao
município e o tamanho dos transtornos que isso causa aos usuários. A preservação da vida deve
sempre ser prioridade do Poder Público. E também, o progresso de uma cidade depende, entre
outros fatores, de boas estradas e de trânsito organizado, o que é de fundamental importância para
que o escoamento dos produtos que movimentam a economia do nosso município não seja
prejudicado. Por tudo isso, se fundamenta a solicitação deste vereador. Pela dimensão do
problema exposto, e na expectativa de contar com a habitual competência e rapidez no
atendimento prestado por Vossas Senhorias, subscrevo-me.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 11 de maio de 2021.
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